

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Agression d'un Policier municipal**

---

## **Le Maire d'Orléans espère une arrestation sans délai et une condamnation sévère**

Un Policier municipal a subi, le jeudi 27 septembre en soirée, une grave agression lors d'un contrôle routier à l'Argonne. Suite à un refus d'obtempérer, il a été renversé par la voiture roulant à vive allure. Le policier a fait usage de son arme. Plusieurs équipages de Police municipale étaient engagés sur ce secteur. La voiture qui a pris la fuite est activement recherchée par les forces de l'ordre.

Après une période d'observation aux urgences, l'état de santé du Policier municipal n'inspire plus d'inquiétude. Il se voit toutefois contraint par un arrêt de travail.

Olivier Carré, Maire d'Orléans, Président d'Orléans Métropole, et Olivier Geffroy, Maire Adjoint à la Sécurité et la Tranquillité publiques, expriment leur très vive émotion suite à cette agression inacceptable d'un policier municipal et espèrent une arrestation sans délai du ou des auteurs afin qu'il(s) fasse(nt) l'objet d'une condamnation sévère, à la hauteur de la gravité des faits.

Le Maire d'Orléans, l'ensemble des élus et des services municipaux, renouvellent tout leur soutien dans les missions qui sont les leurs. Pleinement conscients des risques auxquels s'exposent quotidiennement les Policiers municipaux pour assurer la sécurité des Orléanais, ils saluent l'action menée et rendent hommage à leur sang-froid, leur courage, leur professionnalisme.

Le Maire d'Orléans réaffirme, à cette occasion, sa détermination sans faille à lutter contre la délinquance sous toutes ses formes et dans tous les quartiers de la ville.